

Japan braucht uns



**Japan
braucht
uns**



**Hilfe für Kinder
In Japan**

Hier die Organisationszentrale für die Evakuierungsaktion in Kobe. Auch das Haus selbst ist bereits voll belegt.



Ehepaar Pfeiffer organisiert und leitet die Evakuierung und Versorgung der Kinder. Sie ist Japanerin, er ist Deutscher



Freundliche Matratzenlager sind für die Kinder vorbereitet



Diese Kinder fanden bereits eine neue Bleibe und Versorgung in Kobe



Mitarbeiterinnen für der Versorgung der Kinder



Es schmeckt den Kindern in großer Gesellschaft gut





Mit Singen, Spiel und Sport wird die Zeit nicht langweilig. Die Eltern wissen ihre Kinder in guten Händen



Die deutsche Schwester Gisela Paluch, in Sanda (Nachbarort von Kobe)stationiert, hilft mit bei der Aktion. Kurzzeitmitarbeiterin Pauline kehrte nach Deutschland zurück



Auch die deutsche Schwester Gerlinde Fuchs, seit vielen Jahren in Japan (in der Nähe von Kobe) tätig, hilft bei der Aktion mit

